
Protokoll der Jahreshauptversammlung 
des SV Wendessen am 28. Februar 202 

1. Begrüßung

Die 1. Vorsitzende Birgit Meyer eröffnet um 19:50 Uhr die JHV des SV Wendessen und dankt den 
59 anwesenden Vereinsmitgliedern für ihr Kommen.

Die JHV wurde satzungsgemäß rechtzeitig in der Presse und durch Aushang im Sportheim sowie 
in den Schaukästen des Ortsvereins bekanntgegeben und ist somit beschlussfähig.

Birgit Meyer begrüßt den Ortsbürgermeister Klaus-Martin Jungkurth.


2. Gedenken  des verstorbenen Ehrenmitglieds Gustav Bartels

Gustav Bartels gehörte zu den Gründungsmitgliedern des Vereins, in dem er 72 Jahre Mitglied 
war und verstarb im Alter von 91 Jahren.


Grußworte des Ortsbürgermeisters

Herr Jungkurth dank dem Vorstand des SVW für die Vereinsarbeit. Er berichtet von der 
bevorstehenden 850-Jahr-Feier des Ortes.

Am 13. Und 14. Juni 2020 findet die offizielle Feier mit einem Bürgerbrunch statt. Am Samstag ist 
eine Vorstellung der Vereine des Ortes geplant und er hofft auf rege Beteiligung der Vereine.


3. Ehrungen

Sonderehrung

Lothar Krüger ehrt Heike Meyer für 30 Jahre Tätigkeit als Übungsleiterin. Begonnen hat sie ihre 
Tätigkeit mit der Damengymnastik, 1995 rief sie eine Kinderturngruppe ins Leben. Innerhalb der 
Sparte Gymnastik ist sie als Übungsleiterin für Damen-und Wirbelsäulengymnastik sowie „fit-und-
fun“ tätig.

Des Weiteren ehrt der Vorstand weitere Mitglieder für langjährige Zugehörigkeit und überreicht 
Präsente:

10 Jahre: Dennis Künne, Lothar Lange, Kilian Dögerloh, Uwe Sanojca, Janina Krise, Irene 
Uhlemann

25 Jahre: Martin Brachmann, Rita Aust, Klaus-Jürgen Aust, Thomas Kurtz, Stefan Wedekind

40 Jahre: Dieter Henke, Jürgen Kunz, Rosemarie Krüger

50 Jahre: Rüdiger Kretzer


4. Niederschrift der Jahreshauptversammlung 2019

Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt.


5.Rechenschaftsbericht des Vorstands und der Abteilungsleiter

Birgit Meyer berichtet von diversen Problemen bezüglich der Sportplatzanlge.

Aufgrund baulicher Mängel wurden die Zuschauerhäuschen abgerissen. Wann neue angestellt 
werden ist z.Zt. noch nicht geklärt.

Der A-Platz wurde vom Bauamt wieder in Ordnung gebracht.

Die Heizungsanlage wird nach der Heizperiode erneuert, das Geld dafür ist bewilligt.

Die Flutlichtanlage ist Sache der Stadt. Das Bauamt und die Stadtwerke müssen einen 
Kostenplan erstellen, die Arbeiten sollen in der Sommerpause beginnen.

Der Wasserdruck ist nicht ausreichend , zur Bewässerung des Fussballplatzes ist vorübergehend 
eine Druckverstärkerpumpe eingebaut worden.

Den Sturmschaden am Zaun des Tennisplatzes wurde von der Stadt repariert.

Die Polizei hat das Verfahren nach dem Einbruch ins Sportheim eingestellt.


Der Defibrillator ist in diesem Jahr lebensrettend zum Einsatz gekommen. Es wird vorgeschlagen, 
dass ALLE Abteilungsleiter in ihren Gruppen darauf hinweisen, wo er angebracht ist. Es besteht 
außerdem die Möglichkeit eine Schulung des Roten Kreuz zu beantragen, damit  in Notfällen 
damit gearbeitet und Leben gerettet werden kann




Die Abteilungsleiter verlesen ihre Berichte. Diese sind schriftlich niedergelegt und werden als 
Anlagen dem Protokoll beigefügt.

Die Tennisabteilung ist nicht anwesend, ein Bericht liegt nicht vor.


6. Jahresbericht des Kassenwarts und der Kassenprüfer

Birgit Meyer informiert als erstes über eine Beitragserhöhung. Nach 11 Jahren ist vom Vorstand 
eine Erhöhung um 1€ beschlossen worden.Die neue Beitragsordnung ist unter

 www.sv-wendessen.de einzusehen.


Kassenbericht des Kassenwarts Lothar Krüger


Einnahmen im Geschäftsjahr 2019                            €     65.034,26 

Übertrag/Rückstellung aus GJ 2018                          €.    21.500,42 

Treuhandgeld Schlüsselkaution                                 €.      1.905,53   

  

Ausgaben im Geschäftsjahr 2019                              €     74.970,99 

Unbezahlte Rechnung im GJ 2019                             €      1.627,62  

Treuhandgeld Schlüsselkaution                                  €      1.648,00  

Rückstellung in GJ 2020                                             €      7.695,00

Ergebnis und somit freies Vereinsvermögen.              €      2.498,60


Lothar Lange berichtet von der Kassenprüfung. Alle Belege sind akribisch geordnet und 
nummeriert, es wurden keine Fehler oder Mängel gefunden. Ein Prüfungsbericht ist als Anlage 
dem Protokoll beigefügt.


7. Entlastung des Vorstands

Peter Giebel beantragt die Entlastung des Gesamtvorstands, dem einstimmig erteilt wurde.


Lothar Krüger dankt dem Förderkreis für die finanzielle Unterstützung der Sparte Fussball sowie 
den Abteilungsleitern für die konstruktive Mitarbeit. 

Mit derzeitigem Stand hat der SVW 349 Mitglieder  (6 Ehrenmitglieder, 184 aktive Erwachsene, 48 
Jugendliche, 22 Auszubildende, 89 passive Fördermitglieder.)


8. Neuwahlen des Vorstands und eines Kassenprüfers

Peter Giebel dankt Birgit Meyer für ihre Arbeit als 1. Vorsitzende. Nach 8 Jahren gibt sie ihr Amt 
ab. Vorgeschlagen wird nur Max Ludwig, der ohne Gegenstimme gewählt wird. Er nimmt dieses 
Amt an. 

Birgit Meyer stellt sich als Kandidatin für den 2. Vorsitzenden zur Verfügung. Kai Brackmann sowie 
Norbert Puttkammer werden vorgeschlagen- lehnen aber eine Wahl ab. Somit wird Birgit Meyer 
einstimmig zur 2. Vorsitzenden gewählt und nimmt diese Wahl an.

Lothar Krüger und Hanna Hintze werden als 1. bzw. 2. Kassenwart einstimmig wiedergewählt, da 
es keine weiteren Kandidaten gibt. Hanna Hintze ist in das Softwareprogramm eingearbeitet und 
übernimmt die Betreuung der Mitglieder

Petra Schliephake wird ebenfalls einstimmig ohne Gegenkandidaten als Schriftführerin 
wiedergewählt.

Die bisherige Gleichstellungsbeauftragte Josephin Paula Rönker übernimmt für 2 weitere Jahre 
das Amt.

Lothar Lange bleibt 1. Kassenprüfer, Tim Wegner wird zum 2. Kassenprüfer gewählt, Dennis 
Brandes als Ersatzkassenprüfer.


9. Verschiedenes

Die Beitragserhöhung der aktiven Vereinsmitglieder wurde schriftlich über die Abteilungsleiter 
gegen Unterschrift  mitgeteilt. Die Passiven werden in den nächsten Tagen darüber informiert.

Es wird angeregt, eine Schulung der Abteilungsleiter über die Nutzung des Defibrillators 
anzubieten.


Max Ludwig dankt den Vereinsmitgliedern für die Wahl und beendet die Sitzung um 21:45 Uhr.


http://www.sv-wendessen.de



